

MANDALA

Ein Tanz-Film-Projekt

Eine Pilgerreise ins Herz und eine Einladung in den Tanz

Eine Pioniergruppe hat sich über den Zeitraum eines Jahres auf Shantimonti im Tessin getroffen. Wir durften eintauchen in die von Paramjyoti C. Stieber gegründete „Devadasi - Tanz des Herzens“ Schule und darin forschen.

Der Kurzfilm MANDALA ist ein in Tanz und Bild gekleidetes vertontes Gedicht von Rumi, einem Altmeister der Poesie aus Persien. Gleichzeitig portraitiert der Tanzfilm die Arbeit und Vision der Künstlerin. Es geht um einen Tanz, der aus dem Herzen kommt, dieses nährt und aus dieser Inspiration heraus Form annimmt und Freude schenkt.

„Ich habe Sehnsucht nach einem Garten für sakrale Musik und Tanz. In dem Menschen zusammenkommen, um über den Tanz ihr Herz und ihren Geist zu nähren und zu schulen. Ein Ort, welcher dem sakralen Tanz geweiht ist und wo das, was das innerste Herz beflügelt, tänzerisch und in Gemeinschaft gepflegt und gefeiert wird.“ Paramjyoti

Die ausgebildete Bühnentänzerin lädt Menschen mit und ohne Vorbildung ein, sowohl in freier Form wie auch mit Hilfe einfacher Schritte sich individuell und in der Gruppe geistig mit den edlen Werten des eigenen Herzens zu verbinden und sich wahrhaft inspiriert von hier aus zu bewegen.

Typisch für ihr Schaffen ist dabei der interkulturelle und inter-religiöse Aspekt.

Du bist herzlich eingeladen mitzutanzten.
Informationen findest Du hier: www.infinite.dance

Gerne kannst Du das MANDALA Projekt mit Spenden unterstützen:
Paypal: [infinite.dance/donate](https://www.paypal.com/donate/?url=https://www.infinite.dance/donate)

Bankverbindung:
Carola Stieber, IBAN: CH2208781000219415000
BIC: SWQBCHZZXXX, Name der Bank: Swissquote Bank SA
Vermerk: Spende MANDALA

MANDALA ist ein Filmprojekt, eine wachsende Tanzgemeinschaft und die Manifestation eines dem sakralen Tanz geweihten Ortes.

MANDALA ist eine Gebetsmühle. Eine Gebetsmühle unbekanntes Ausmaßes!